

オープニングにふさわしい力強い演奏で魅了しました！

11月5日に串間市小・中学校音楽会が行われました。
本校からは、3・4年生の児童が和太鼓の演奏を披露しました。9月初旬から串間くるみ太鼓の蓑輪誠治先生に指導をしていただきながら、練習を重ねてきました。子どもたちは練習がない日にも、リズムを刻むなどの自主練習に取り組んでいました。

本番では、プログラム1番で緊張感が漂う中、オープニングにふさわしい堂々とした演奏を披露してくれました。会場から拍手喝采をいただきました。3・4年生のパワフルな太鼓演奏に感動しました！！



たくさん学んだ修学旅行

11月9日と10日に、6年生が都井小、金谷小と合同で宮崎市と西都市へ修学旅行に行ってきました。宮崎特攻基地慰霊碑などでは特攻隊員の話や戦争中の話を聞き平和のありがたさなどを学びました。西都原考古博物館や宮崎総合博物館、宮崎科学技術館では歴史、自然や科学について見学、体験しました。宮崎航空大学校では、飛行機を着陸させる操縦シミュレーター体験や管制塔見学、訓練用飛行機の説明など、修学旅行ならではの学習ができました。修学旅行を通して、他校の友達とのふれあいなど、良い思い出ができました。



宮崎特攻基地慰霊碑



宮崎航空大学校

11月15日に、昭和38年に本城中を卒業された有志の会である「本城君会」などの方々から、地球の環境や人々の幸福を実現するためのSDG's教育に役立ててほしいとご寄付をいただきました。ありがとうございました。



11月11日に、本校の4・5・6年生が地域のグラウンドゴルフ会の方々19名とグラウンドゴルフをしました。打ち方などを教わった後、あちらこちらで歓声が上がると、地域の方と会話をしながらゲームを楽しみました。



12月・1月初めの主な行事予定

- 1日(水) みやざき学力テスト (5年生)
串間市学力テスト (5年生以外)
- 2日(木) 串間市学力テスト (5年生以外)
- 3日(金) 租税教室 (5・6年生)
- 10日(金) ふれあい交流会 (4年生)
学校関係者評価委員会
ノーメディアデー

- 20日(月) ノーメディアデー
- 23日(木) 2学期終業の日
- 24日(金) 冬季休業 (~5日)
- 30日(水) ノーメディアデー
- 1月5日(水) くしま学カルタ大会
- 6日(木) 3学期始業の日、PTA立ち番
- 7日(金) 身体計測

児童の作品紹介

今月は2年生の作品を紹介します



二年 田中 光麒 さん



二年 谷川 侑彩 さん



二年 河野 旭晃 さん

地区内の沿道に咲いたコスモスを見学したあとにかいた作品です。



二年 本田 梨花 さん